

Alza del dólar y caída en acciones de los bancos hoy: analistas opinan si influye o no la medida del Banco Central

Números rojos se registraban en el mercado local al cierre de esta edición, cerca del medio día, afectados por volatilidad internacional. Primero, el dólar spot subía \$8, o un 1% a \$810, mientras el mercado ponía los ojos especialmente en las acciones de bancos y su reacción al anuncio de ayer del Banco Central: la acción del BCI caía 2,4%; la del Banco de Chile, 1%, y la del Santander, 0,75% frente a un IPSA que retrocedía un 1%.

Los analistas opinan que la decisión adoptada ayer por el Banco Central de pedir mayor capitalización a la banca ante un escenario de mayor estrés, puede afectar en estos números, pero que no era la principal razón. “La economía internacional está muy volátil. Las bol-

\$8

Subía el dólar hacia el mediodía, hasta \$810.

sas a nivel mundial están cayendo y el dólar se está apreciando, porque se acerca la fecha límite -1 de junio- para que el Congreso de EE.UU autorice elevar o no el techo máximo del endeudamiento público, lo que genera incertidumbre. De no ocurrir, EE.UU caería en *default*”, afirma Gonzalo Trejos, socio y gerente de estrategia del banco de inversión Quest Capital, quien dice que también influye la caída del precio del cobre que hoy se cotizaba a US\$3,54 la libra, y que ha

venido cayendo desde su punto más alto en febrero, cuando alcanzó los US\$4,2 la libra”.

Manuel Bengolea, socio del *multifamily office* Octogone, observa que las acciones de los bancos caían en promedio lo mismo que el IPSA esta mañana. “Uno puede concluir que la medida del Banco Central no ha tenido un efecto en los bancos, al menos, por ahora”, dice

El alza del dólar la atribuye a los cambios significativos en los términos de intercambio para Chile. “En los últimos días el precio del cobre bajó de US\$3,7 a US\$3,5 la libra mientras el barril de petróleo ha subido de US\$70 a US\$74”. El peso australiano -dice- también se ha devaluado y Australia exporta cobre e importa petróleo como Chile.

